



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 110 m²

 Référence
 84111062

 Prix
 3 790 000 €

Cannes Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au sein d'une résidence de standing, sécurisée avec gardien, ce magnifique 5 pièces de 110 m2 face à la mer se compose d'un séjour donnant sur une grande terrasse d'environ 20 m2 exposée plein Sud vue panoramique des îles de Lérins jusqu'a l'Esterel, une cuisine entièrement équipée ouverte , 4 chambres en suite avec salle de bain , dressing , trois wc .l'appartement est entièrement refait avec des prestations haut de gamme .Un garage fermé et une cave .

In a luxury, secure residence with janitor, this magnificent 110 m2 5-room apartment facing the sea comprises a living room opening onto a large, south-facing 20 m2 terrace with panoramic views of the Lérins islands to the Esterel, a fully-equipped, open-plan kitchen, 4 en suite bedrooms with bathroom, dressing room and three toilets. The apartment has been completely refurbished to a high standard. Closed garage and cellar.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





